

Mazda3 feiert zehnten Geburtstag

Der Mazda3 feiert einen runden Geburtstag: Das meistverkaufte Modell der Marke wird seit einem Jahrzehnt produziert. Das erste Fahrzeug lief am 25. Juni 2003 im japanischen Hofu vom Band. Das Kompaktklasse-Fahrzeug erhielt bis heute 136 Preise und Auszeichnungen.

Die erste Generation verkaufte sich insgesamt 2,2 Millionen Mal. Die 2009 eingeführte zweite Modellgeneration war noch konsequenter auf Fahrspaß ausgelegt, leichter und sicherer. Von ihr wurden 1,4 Millionen Einheiten abgesetzt. Der Nachfolger bot noch mehr Handling und Leistung sowie mit i-stop das bis heute am schnellsten arbeitende Start-Stopp-System. Maßstäbe setzte auch die Sicherheitsausstattung wie der Spurwechselassistent RVM, der einen „Euro NCAP Advanced Award“ erhielt und erstmals in der Kompaktklasse zum Einsatz kam, sowie das adaptive Kurvenlicht (AFS).

Bei der J.D. Power-Kundenzufriedenheitsstudie 2011 in Deutschland wurde der Mazda3 als bestes Modell ausgezeichnet, nachdem er ein Jahr zuvor bereits Platz eins in der Kompaktklasse erreicht hatte. 2011 und 2012 war der Kompaktwagen zudem der meistverkaufte Pkw Australiens. (ampnet/jri)